
Pièces 5 Pièces

Superficie 186 m²

Référence SC3159

Prix 1 590 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Située entre les villages de Grimaud et La Garde Freinet, sur un terrain de plus de 2

hectares, propriété avec piscine au milieu de la nature avec une très belle vue sur la

campagne  environnante.La  maison  d'une  surface  de  186  m2  de  plain  pied,

comprend  une  cuisine  indépendante  équipée,  un  salon/salle  à  manger  avec

cheminée, 4 chambres et 3 salles de bains/eau. Elle dispose d'un patio avec une

agréable terrasse couverte, salle à manger d'été et coin détente. Cave, chaufferie

en sous-sol et chambre indépendante dans une annexe.

Situated between the villages of Grimaud and La Garde Freinet, on a plot of over 2

hectares, property with swimming pool in the middle of nature with a beautiful view

of  the  surrounding  countryside.The  186  m2  bungalow  house  features  a

fully-equipped  kitchen,  living/dining  room  with  fireplace,  4  bedrooms  and  3

bathrooms. It features a patio with a pleasant covered terrace, summer dining room

and relaxation area. Cellar,  boiler room in basement and independent bedroom in

annex.

CARINE THONIEL IMMOBILIER

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD
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